

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Lundi 1^{er} février 2021

Réf. : 05.20 PRESSE

Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, cas-contact, se confine mais poursuit le travail en distanciel

Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération vous informe que conformément au protocole sanitaire en vigueur pour la Covid-19, étant cas contact de sa maman qu'il garde chez lui, restera en confinement encore quelques jours afin de respecter le délai obligatoire.

Il est pour le moment négatif, et poursuit le travail en distanciel, en contact permanent avec les élus du territoire et les services de l'agglomération.